

Déclaration

Le premier ministre Savikataaq souligne la Journée internationale de la fille

Le 11 octobre 2020 Iqaluit (Nunavut)

Le premier ministre Joe Savikataaq a fait aujourd'hui la déclaration suivante :

« Cette année, le thème de la Journée internationale de la fille est "Ma voix, l'égalité pour notre avenir".

À l'heure où l'incertitude et le changement dominent, nous nous devons de rester fidèles à nos principes les plus fondamentaux : l'équité et la justice pour tout le monde. Les droits de la personne ne sont pas sujets à débat, et nos filles ont besoin de savoir que nous les appuyons.

À toutes les filles du Nunavut : nous continuerons de travailler d'arrachepied pour vous permettre de faire et d'être ce que vous voulez. Le gouvernement du Nunavut poursuivra sa lutte pour vos droits, vos décisions, et le futur dont vous rêvez.

J'espère que vos voix s'élèveront aujourd'hui, mais aussi tous les autres jours de l'année. Nous ferons de notre mieux pour tendre l'oreille et vous encourager. »

###

Renseignements aux médias

Cate Macleod Attachée de presse Bureau du premier ministre Savikataaq 867 975-5059 cmacleod@gov.nu.ca

ለペ′⊂ ጋ∖ሁነ∖ ግህ⁵ነ∩ር⊳√ ለቃ⊳ላ ሚጎዕ′ርጐን Δውስ ⊃ነህጋቡ, ጎዕ′ ጋጎ ውል ሲጎን ▷ ውል ለጋነጋ ▷ የማ, www.gov.nu.ca. News releases are available in Inuktitut, English, Inuinnaqtun and French on www.gov.nu.ca. Tuhaqtaghat ittut Inuktitut, Qablunaatitut, Inuinnaqtun Uiviititullu talvani www.gov.nu.ca. Les communiqués de presse sont disponibles en inuktitut, en anglais, en inuinnaqtun et en français au www.gov.nu.ca.